

<b>Datum:</b>	02.05.2022
<b>Ort:</b>	Hybrid (online-Präsenz)
<b>Anwesende:</b>	Joël Paz, Paul Dahlheim, Marcel Rettig, Sarah Klee, Katharina Helmstätter, Carsten Pohluda, Erik Dyka, Pascal Gann, Paul Herrmann, Andreas Muth, Fynn Kästel, Manuel Garcia, Philippe Heubüschl, Tim Neuse, David Schell
<b>Gäste:</b>	Hannah Lörch, Fabian Suske, Jasin Aferkou, Marcel Esly, Johannes Lindemann, Matthias Handtmann, Florian Ittensohn, Sibille Weis, Kevin Marwell, Elena Vogel, Celina Maihack, Otto Teuscher
<b>Stimmberechtigte zu Sitzungsbeginn:</b>	10 von 12
<b>Sitzungsleitung:</b>	Joël Paz
<b>Protokoll:</b>	Paul Dahlheim
<b>Sitzungsdauer:</b>	18:09 Uhr bis 20:21Uhr

Abstimmungen sind in diesem Protokoll in der Reihenfolge (Ja / Nein / Enthaltung) aufgeführt. Bei mehreren Varianten ist die Anzahl der Stimmen in Klammern aufgeführt.

## 1. Feststellung der Beschlussfähigkeit

7 von 8 Referenten, 3 von 4 Vorständen anwesend,  
somit 10 Stimmberechtigte und Beschlussfähigkeit erreicht.

## 2. Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

## 3. Post, E-Mail

- Beamerfläche im HE soll für Tafeln weichen.

## 4. Termine, ToDo

Datum	Veranstaltung	Anmerkungen
28.04.	International Spring Event	Gewinn soll zwischen AStA/2 FSen gedrittelt werden.
04.05.	Crossing Borders	
23.05.	Vorsitz & Finanzer-Treffen	
21.05.	Campustag	Mail von Fr. Hauptmann

## 5. Kasten für 2nd-Hand Sachen

- Idee für einen Kasten für kleinere gebrauchte Artikel, der im A-Bau aufgestellt werden soll.
  - o Mögliche Probleme: Brandschutz, Entsorgung von Elektroschrott/normalen Müll kostspielig, auf den Boards des AStAs müssen alle Aushänge genehmigt werden → großer Mehraufwand
- Die Mehrheit wäre für die Übernahme eines laufenden Kastens, sobald alle Probleme geklärt sind und solange der Aufwand nicht zu groß ist.

## 6. Recap: International Spring Event

- EIT-Box ist beschädigt worden.
- Es gab Organisationsschwierigkeiten mit dem Bier für Fachschaft W.
- Manuel, Sarah und Pascal reden nochmal mit dem CC über die Benutzung der Liegestühle.

## 7. Besetzung der Senatsausschüsse

- IT-Ausschuss: Erik Dyka Vertretung: Jasin Aferkou
- Auslandsausschuss: David Schell
- Kommission für die Zuteilung von Beihilfen und Darlehen an ausländische Studierende:
- Stipendienwahl-Ausschuss für die Vergabe von Deutschlandstipendien:
- Ordnungsausschuss:
- Systemreakreditierungsausschuss:
- Lehrevaluationsausschuss: Paul Dahlheim
- Wissenschaftlicher Beirat:

## 8. Beauftragter Verleihservice

- Es meldet sich Alexander Küpper, wird von Jasin eingelernt.

## 9. Campustag

- AStA verkauft Waffeln und die Fachschaften sollen ihren eigenen Stand organisieren.

## 10. Sport

- Friedenslauf wurde intern abgelehnt.

- Laufgruppe jeden Sonntag um 16:00 Uhr
- Trainingsgruppe will in einen öffentlichen Park, dort trainieren.

## 11. D&B Seminar (Ton-Technik)

- Jede/r Interessent/in soll sich bei Joël melden.

## 12. Anschaffungen

- Workshop zu Haushaltsmittelanträgen soll stattfinden, noch unklar wann. Eventuell geleitet von Marcel.

## 13. Anliegen Fachschaften

- MMT soll die Inventarliste anfertigen.
- Lehrmaterial für Hybridvorlesungen, es gibt keine Technik dafür.
  - o Es gibt bei MMT keine HDMI Adapter/ Anschlüsse.
  - o Ist ein Internes MMT-Problem.

## 14. Sonstiges

- Bessere Kommunikation in der Sitzung:
  - o Im Trello gibt es einen Link zur Verbesserung der Kommunikation.
- Studierendenwerksvertreterversammlung:
  - o 30.000 € Verlust letztes Jahr
  - o Zu wenig Mitarbeiter, dadurch gibt es noch ein sehr beschränktes Essensangebot.
  - o Am KIT gibt es um 13:00 keine Sitzplätze mehr.
  - o Umweltscore wurde eingeführt.
  - o Essenspreise werden steigen.
  - o Öl und Getreide sind sehr knapp.
  - o Es gibt Lieferprobleme, die die Auswahl einschränken (nicht nur Öl).
  - o Für das BAföG gibt es jetzt E-Akten.
  - o Preise in den Wohnheimen werden steigen.
  - o Baldige Verbesserung bei der Qualität des Essens.



- Zusammenstellung von Veranstaltungen für Versicherung
  - o Unterscheidung zwischen AStA und Fachschaftsveranstaltungen, dies wird von Andreas und Markus/Leah gemacht.
- Getränke
- Umfrage Hybrid
  - o Aufarbeitung der Daten, damit sie verwendet werden können.
- Ersthilfe-Kurs
  - o Es gibt noch keine Rückmeldung
- Neue Scheiben für das AStA-Büro sollen „noch dieses Jahr“ kommen.
- Wiegemesser für Pizzen- Florian Ittensohn will sich darum kümmern.
- Parkplatzfest leiht sich Technik aus.

gez.

\_\_\_\_\_  
Protokoll

\_\_\_\_\_  
Sitzungsleitung